

Personalkommission



Rita von Allmen



Irina Braungardt



Martina Geiser



Sybille Gut



Esther Hermann



Robert Lüthi



Petra Pfefferli



Karin Reisenbauer



Jürg Schwarzenbach



Dimitri Spiess



Carola Steiner



Die Personalkommission ist die innerbetriebliche Personalvertretung. Die Mitglieder der Personalkommission beraten einzelne Mitarbeitende bei Fragen und Problemen im Zusammenhang mit ihrem Arbeitsverhältnis. Sie nimmt Ideen und Vorschläge entgegen, die im generellen Interesse der Arbeitnehmenden sind, bearbeitet diese und leitet sie an die zuständigen Stellen weiter. Durch die Personalkommission sollen Initiative, Freude und Mitwirkungsmöglichkeiten für das Personal gefördert werden.

Kontakt
Telefon 9494 oder E-Mail peko@ksa.ch